



Lille, le 3 décembre 2018

Communiqué de presse Snes-FSU : mobilisations dans les lycées

Depuis plus d'un an, et encore le 12 novembre dernier, le Snes-FSU se mobilise contre Parcoursup, contre les réformes du bac et du lycée et de la voie professionnelle, porteuses de tri social et de dégradations multiples pour le service public d'éducation nationale.

Depuis vendredi 30 novembre, répondant à l'appel national de leurs organisations, des lycéens se mobilisent pour exprimer leur opposition à la sélection à l'Université et revendiquer une amélioration de leurs conditions d'apprentissages qui impliquent des créations de postes dans les établissements publics.

Le gouvernement se doit de répondre rapidement à ces revendications légitimes, portées à la fois par les personnels et les usagers, en engageant sans tarder des négociations sur la base de l'abrogation de l'ensemble de ces réformes,

C'est le meilleur moyen d'éviter les tensions dans les établissements, qui ne peuvent qu'être avivées par une réponse strictement sécuritaire, en décalage avec l'attitude pacifique de nos élèves que nous encourageons.

Le Snes-FSU appelle les personnels à ne pas céder aux sirènes de la division, à dialoguer avec les lycéens et à faire en sorte que leurs droits (expression, réunion) soient respectés dans tous les lycées de l'académie.

La section académique du Snes-FSU et la FSU 59/62 sont aux côtés des personnels qui doivent faire face à la situation dans les établissements et déposent un préavis de grève pour parer à toute éventualité.

Le secrétariat académique du SNES-FSU